



salam

met son
cœur à nu

De Ahmed Belbachir

a
b
d
e
1

Salam Abdel met son cœur à nu

De Ahmed Belbachir

Par La Cie
de l'Orange Bleue

30 septembre au 3 octobre 2020 | Tous les soirs à 20h
Oriental-Vevey | Rue d'Italie 22 | 1800 Vevey
Réservations: 021 925 35 90 ou www.orientalvevey.ch

Texte et jeu: Ahmed Belbachir
Costumes et scénographie: Mireille Dessingy
Collaboration artistique: Anna Budde
Lumière: Danielle Milovic
Musique: Ammar Toumi

Abdel a subi une transplantation cardiaque. Il apprend par hasard non seulement qu'il a reçu le cœur d'une femme, mais aussi que celle-ci est d'origine juive. Abdel se sent envahi par la mémoire de son greffon, et commence à souffrir d'antisémitisme. Alors il décide de faire un voyage à Jérusalem où il rencontre des amis juifs qui vont l'aider à mieux connaître son nouveau cœur. Dans la vie Abdel est comédien, et il désire raconter son voyage et sa rencontre avec le peuple de Dieu. Sauf que le jour de sa première Abdel n'a toujours pas fini d'écrire son spectacle. Mais il décide, quand même, d'aller à la rencontre du public...

Ce spectacle est soutenu par: la Fondation Jan Michalski | la Loterie Romande | Coproduction Théâtre Benno Besson

Oriental-Vevey, rue d'Italie 22, 1800 Vevey remercie: la Ville de Vevey | l'État de Vaud | la Loterie Romande | le Fonds culturel Riviera | la Fondation philanthropique Famille Sandoz | la Fondation Fern Moffat - Société Académique Vaudoise | la Fondation Ernst Göhner | Nestlé | le Pour-cent culturel Migros | Les Cafés la Semeuse

